

Freie Fahrt im Niestetal

Beim Radelmal gehören die Straßen am Sonntag den Radfahrern und Inline-Skatern

NIESTETAL/STAUFENBERG/NIESTE. Am Sonntag heißt es wieder einmal kräftig strampeln oder auch elegant mit den Inlinern skaten. Bei der Großveranstaltung „Radelmal im Niestetal“ haben die Pedalritter und Inline-Skater am kommenden Sonntag, 2. September, freie Fahrt.

Verkehrsbeschränkungen für Autofahrer

Damit dass klappt, müssen die Autofahrer an dem Tag Verkehrsbeschränkungen in Kauf nehmen. Folgendes müssen die Verkehrsteilnehmer beachten:

- Die Landesstraßen im Tal von Niestetal-Heiligenrode über die Staufenger Ortschaften Uschlag und Dahlheim bis Nieste (L 3237 in Hessen und L 563 in Niedersachsen) sind von 10 bis 18 Uhr für den Kraftfahrzeugverkehr gesperrt. Dort haben die Radler und Inline-Skater in dieser Zeit freie Fahrt.

- In Uschlag und Dahlheim bleiben die einmündenden Straßen zur Landesstraße 563 offen. Der Veranstalter, die Gemeinde Staufenberg, setzt jedoch auf die Einsicht der Anwohner, die Ortsdurchfahrten nur für unbedingt notwendige Fahrten zu benutzen. Zur Vor-

sicht wird für beide Ortsdurchfahrten Tempo 30 angeordnet.

- Die Gemeindeverwaltung bittet die Anwohner der Ortsdurchfahrten in Uschlag und Dahlheim, dort am Sonntag möglichst nicht zu parken.

- Grundsätzlich gilt für Uschlag als Umleitungsstrecke die L 533 (Mündener Straße) und für Dahlheim die Kreisstraße 212 (Straße Hoppach), die beim Einmünden auf die Landesstraße 563 gesperrt ist. Dort ist nur nach Einweisung durch die Ordner der Freiwilligen Feuerwehr eine Weiterfahrt nach Dahlheim gestattet.

- In Escherode wird die Straße „Hilgenschlade“ voll gesperrt, Umleitung über die K 212.

Radelmal-Strecke als Geh- und Radweg beschildert

Die Radelmal-Strecke ist als Geh- und Radweg ausgeschildert, um auch den Inline-Skatern eine Teilnahme zu ermöglichen. Rücksichtnahme ist deshalb besonders gefragt. Mit besonderen Tafeln werden die Veranstalter die Fußgänger, Radler und Inline-Skater zusätzlich darauf hinweisen, aufeinander Rücksicht zu nehmen. (red)



Freie Fahrt: Radler und Inline-Skater freuen sich gleichermaßen über die autofreien Straßen.

Archivbild: Schröter

PROGRAMM DES RADFESTES

Glücksrad, Spiele, Leckeres gegen Hunger

Traditionell startet das Radelmal im Niestetal mit dem Radlertagesdienst, den Pastorin Ulrike Watschke in Uschlag hält. Beginn ist um 10.15 vor der evangelischen Kirche.

Dieses Jahr sind auch Gäste aus Staufenger ungarischer Partnergemeinde Pusztaszabolcs mit dabei.

Leckeres gegen Hunger wie Spießbraten und Fisch in vielen Varianten, Popcorn und Waffeln für die Kinder wird während der Radpause in Uschlag angeboten.

Damit es den Kindern während der Radpause nicht langweilig wird, werden viele

Aktionen, an denen natürlich auch die Eltern teilnehmen können, angeboten.

Es findet eine Verlosung der Bruderhilfe Pax statt, bei der ein Smart als Gewinn wartet. Außerdem wird das Glücksrad gedreht und der ADFC-Reparatur- und Pannenservice ist auch dabei.

Die achteinhalb Kilometer lange Strecke für Wanderer, Radfahrer und Inliner verläuft von Niestetal-Heiligenrode (Streckenbeginn Autohaus Neuenhagen, wo auch die erste Verpflegung stattfindet), nach Uschlag über Dahlheim bis nach Nieste und wieder zurück. (zpy)

VERKEHRSFÜHRUNG ZUM RADFEST

